

De la concentración gobernante.

Entre un montón de viejas cuartillas encontramos las dos siguientes breves semblanzas, anónimas, que por curiosidad recogemos, sin poner nada de nuestra parte.

GARCIA PRIETO

Fue Ministro y Presidente. Es lo que es en secreto, pues por más que he preguntado, unos me han dicho que es Prieto y algunos, que es desahogado.

SALVATELLA

A todo aquél que asegura que la humana criatura es descendiente del mono, le presento esta figura como ejemplar en su abono.

CHINCHORRERIAS

Las sesiones que actualmente celebra nuestro Municipio producen a nuestros paisanos una espectación enorme. Los inocentes que acuden al Palacio municipal van en busca de hule y, naturalmente, luego ven que nadie se ha tirado los trastos a la cabeza.

Al fin y a la postre, cuando el público se desengaña, quedaremos los perennes espectadores: dos alguaciles un electricista, el encargado de la calefacción y los chicos de la prensa. Nada más.

El tiempo, con sus alternativas dislocantes descarga sus iras contra los días festivos, y no permite que nos solazemos en el Parque de Canalejas escuchando la banda Municipal.

Los superticiosos dicen, que el programa que anuncian ya varios domingos, tiene mal agüero y hay quien desea el empastelamiento de ese molde que conservan los rotativos locales de domingo a domingo.

En una de las últimas sesiones que celebró nuestro Municipio se leyeron

varias multas impuestas por la Alcaldía, castigando faltas cometidas.

El señor García Lloret dijo que no se había multado a nadie por tener mala leche.

Si el laboratorio se tuviera que entretener en analizar *extensamente* este artículo, tendrían que aumentar el personal, porque ¡hay que ver lo que abunda la mala leche!

Hay concejales en nuestro Ayuntamiento que solo lo son de nombre. De algunos podría decirse que no se les ha visto el pelo por aquella casa.

Ahora que es probable que el pueblo tenga que estarles agradecido por ese retraimiento. Por lo menos no estorban. Y eso ya es algo.

Otro día con más tiempo tenemos que hacer una clasificación curiosa de los varios grupos que lo integran por su elocuencia, su asiduidad, y su constante preocupación de los problemas locales.

Porque, ¡hay cada lumbrera que se queda uno estupefacto!

Academia Musical.—Lecciones de Solfeo.—Clase de Piano.—Profesor: D. José Espinosa, Calle del Puente, 22, bajo.

LA VOZ DEL PUEBLO

A Lerroux le han silbado los obreros en su última conferencia política de la Coruña. Y, hasta hubo una voz que interrumpió su discurso para llamarle «Rey de bandidos».

Suponemos que tales protestas tendrían eco en el jefe radical, pensando que, «La soberanía popular es la única de las soberanías».

Y ya oyó el nuevo abogado el grito del pueblo, de la masa, que se ha cansado de su farsa continua. Y por eso acoge su elocuencia con una carcajada excéntrica que habla bien poco en su favor.

PASATIEMPOS

FOR «NEGACHIS»

FRASE POPULAR

Núm. 1

UN PU Y EBLO

OTRO PUEBLO

UN NOMBRE

Núm. 2

CASPIO

100

PLANTA TEXTIL

RENACIMIENTO

TARIFA DE ANUNCIOS

| | | | |
|------------------|--------|-----|----------------------|
| Planas 7.ª y 8.ª | entera | 100 |) pesetas mensuales. |
| " " " | media | 50 | |
| " " " | cuarto | 25 | |
| " " " | octavo | 14 | |
| Tamaño especial | doble | 5 | |
| " " " | " | 10 | |

En cualquiera de las planas restantes, intercalados en el texto una pseta línea, por inserción.

Otra clase de anuncios precios convencionales.

ESQUELAS MORTUORIAS

| | | | |
|-----------|--------------|----|----------------------|
| 1.ª | plana entera | 60 |) pesetas inserción. |
| 2.ª | " " | 50 | |
| 3.ª | " media | 30 | |
| " | " entera | 50 | |
| " | " media | 30 | |
| 4.ª y 5.ª | entera | 45 | |
| " | " media | 25 | |
| 6.ª | entera | 30 | |
| " | " media | 15 | |
| Doble | central | 80 | |

Imp. V.ª Collado (en testamentaria)